



Senioren 30+

VIERTELFINALE! Wir haben im Cup überwintert und wären am 24.03.2021 auf den FC Iliria getroffen (ausgerechnet Iliria, den souveränen Leader der Gruppe 1)! Der Weg dazu führte über ein Elfmeterschiessen in Gerlafingen. Nach der regulären Spielzeit stand es 2:2, wir hatten zweimal einen Rückstand wettgemacht und plötzlich galt es die Schützen und deren Reihenfolge zu bestimmen. Dramatik pur! Wir haben uns souverän durchgesetzt und holten die notwendige Motivation um auch das Heimspiel gegen Biberist für uns zu entscheiden. «Cup-Held» Reto Ingold erzielte alle drei Tore des Wettbewerbs und wird hoffentlich auch im Viertelfinale mit dabei sein (Tschöde, wir zählen auf dich!).

In der Meisterschaft konnten wir in der Regel ordentlich mithalten, zeigten Charakter und waren meist nahe dran. Trotz allem resultierten nur vier Punkte. Immerhin auch nur vier Strafpunkte was für unsere Fairness spricht. Wir konnten immer vollzählig antreten und die Stimmung im Team war sehr gut. Zugegeben, die zweite Halbzeit in Härkingen, als wir nach einer 2:0 Führung zur Pause noch 8 Tore kassierten war dann schon etwas am Limit. Für uns als Jungtrainer aber eine gute Erfahrung.

Alles in allem haben wir 26 Spieler aus allen drei Gruppierungs-Vereinen eingesetzt. An dieser Stelle ein grosser Dank, sowohl an all die zuverlässigen Kollegen des harten Kerns, als auch an die kurzfristigen und teilweise sehr spontanen Aushilfen. Mit einem Durchschnittsalter von rund 40 Jahren steht demnächst ein Generationenwechsel an und erste Schnuppereinsätze haben bereits stattgefunden. Interessierte sind jederzeit herzlich willkommen, mit Jahrgang 1991 bist du bereits dabei, jeweils mittwochs um 19:30 Uhr in Wangen.

Wir freuen uns auf die nächsten Zweikämpfe!

Für das Trainergespann  
Hämpu Sinzig



Eindrücke von den Cup-Spielen in Gerlafingen und Wiedlisbach